



BOLETIN DEL CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL

No. 1

Agosto/75

NUEVO DIRECTORIO

La Asamblea General reunida el día 21 de Julio del año en curso eligió a los integrantes del Directorio que actuará durante el período 1.975-1.976, el mismo que quedó conformado así:

PRESIDENTE	Ing. Jaime Santander Monroy
VICEPRESIDENTE	Sr. Jacobo Nahon B.
SECRETARIA-TESORERA	Lcd. Mercedes López Gallo

VOCALES PRINCIPALES:

PRIMERO	Eco. Bruno Sadun M.
SEGUNDO	Dr. Francisco Marchán Carrión
TERCERO	Sr. Carlos Mong Silva

VOCALES SUPLENTES:

PRIMERO	Sr. Eduardo Anton Díaz
SEGUNDO	Arq. Gerardo Béjar Suéscum
PERCERO	Sr. Juan Yela Kure
SINDICO	Dr. César Moreno Ledesma

El nuevo Directorio se propone impulsar con decisión las actividades del Centro, poniendo éngasis especialmente en suscitar y mantener entre sus Socios, y en general entre los filatelistas actuales y futuros el espíritu diáfano y elevado que debe guiar esta afición mundialmente difundida, como el medio más eficaz de estimular el filatelfismo en nuestro medio y alcanzar así los mejores logros para nuestra Institución y la filatelia ecuatoriana.

El entusiasmo, capacidad y decisión de trabajo del Presidente elegido justifican el optimismo con que todos los Socios del CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL miramos el futuro de esta Institución cuyos largos años de vida y valiosas realizaciones y bien cimentado prestigio son ampliamente conocidas.

TITULO HONORIFICO

Una vez verificada la elección del nuevo Directorio, la Asamblea aprobó por una

nimidad la moción presentada por el Socio Sr. Jacobo Mahon para discernir el título de PRESIDENTE HONORARIO VITALICIO al señor Justo Campaña Zúñiga cuya - Presidencia terminaba en la fecha, como reconocimiento de sus ejecutorias y - valioso aporte para nuestra Institución y la filatelia del país.

SOCIAL

Con motivo del viaje a España de nuestra Secretaria-Tesorera Lcda. Mercedes - López Gallo, un grupo de Socios le ofreció en la noche del Miércoles 16 del - presente mes, una comida de despedida en uno de los restaurantes de la ciudad. Los compañeros asistentes formularon los mejores votos porque el viaje de doña Meche sea muy feliz para ella y para sus padres y hermanos que la acompañan.

NUEVAS EMISIONES

Se encuentra en circulación el último sello emitido, cuyo valor facial es de \$ 2.00, para correo ordinario. El sello en el margen izquierdo sobre una franja que reproduce los colores del emblema patrio la leyenda GOBIERNO REVOLUCIONARIO NACIONALISTA, y en el centro la representación simbólica de las tres ramas de las FFAA: Ejército Marina y Aviación.

Se ha expedido el Decreto Supremo No.525 por el cual se autoriza a la Empresa Nacional de Correos la emisión de 26 millones de sellos postales para servicio aéreo y correo ordinario, los cuales se imprimirán en el Instituto Geográfico Militar. Las denominaciones para los sellos aéreos serán de \$ 1.30, 2.00, 2.80, 3.00 y 5.00, y para las de correo ordinario, de \$ 0.20, 0.30, 0.40, 0.50, 0.60, 0.70, 0.80, 0.90 y 1 sucre.

NUMERACION DEL BOLETIN

Considerando la conveniencia de que las emisiones de este Boletín sean numeradas, hemos marcado esta entrega con el No.1 y seguir con la numeración ordenada en las futuras emisiones. El encargado actual del Boletín Dr. Francisco - Marchán, solicita a los señores socios el envío de colaboraciones sobre temas filatélicos, las que serán recibidas con el mayor agrado.

EXHIBICION DE SELLOS POSTALES ECUATORIANOS Y NOTICIAS FILATELICAS

DEL PAIS

Se ha recibido la siguiente comunicación que gustosos transcribimos:

"Señor
Presidente del Centro Filatélico y Numismático
Ciudad.-

"Transcribo para su conocimiento el oficio No.75-247-C-Q-5 de la Dirección General de Correos, que dice:

Señor José Albán Holguín.- Director Regional de Correos.- Guayaquil.- En lo relacionado con la solicitud hecha por el señor Jaime A. Santander M., Presidente del Centro Filatélico y Numismático de Guayaquil, en comunicación del 4 del que decurre, y dirigida a Ud., sírvase hacer llegar a conocimiento del mencionado Centro, que esta Dirección General de Correos autoriza y da el respectivo permiso para que esa Entidad coloque en el hall de la Oficina de Correos de esa ciudad los marcos para exhibición de sellos postales ecuatorianos y más noticias que se refieran a la Filatelia Nacional.- f) Crnel. Marco V. González E.- Director General de Correos.- Atentamente, DIOS PATRIA Y LIBERTAD.- José Albán Holguín.- Administrador Regional de Correos.- ENCARGADO".-

El Presidente del Centro Filatélico, en su propio nombre y en el de la Institución que representa, expresa su más sincero agradecimiento al señor Director General de Correos por la autorización concedida y la deferencia con que se ha dignado atender la mencionada solicitud.

El Presidente ha encargado al Vocal señor Carlos Wong el arreglo del material que ha de exhibirse y los marcos respectivos, así como la selección de noticias sobre actividades filatélicas del país.

Esperamos que esta nueva actividad emprendida por nuestro Centro ha de tener la mejor acogida entre los aficionados, y que se ha de lograr con la mayor amplitud el propósito de esta iniciativa, que es el de contribuir a la difusión de conocimientos sobre filatelia nacional.

EXPOSICION "ESPAÑA 75"

Dr. F. Marchán

Hemos recibido el No.657 de la Revista "EL ECO FILATELICO Y NUMISMATICO" que se edita en la ciudad española de Pamplona, cuyo editorial se dedica a comentar "el éxito sin precedentes" de la exposición "ESPAÑA 75". El editorialista considera que en el momento actual la filatelia hispánica se encuentra en "el cenit" de su actividad, y expresa que "esta es al menos la impresión de mil testigos presenciales de espectáculo totalmente inédito en los anales de la filatelia nacional al observar la presencia masiva de múltiples interesadas en llegar al Palacio de Cristal epicentro de la Exposición España 1.975 durante los pasados días 4 al 14 de Abril".

Según datos proporcionados al articulista por la Sección de Prensa de la Exposición, unas cincuenta mil personas concurrían diariamente al local del certámen. Un aspecto relativo a esta concurrencia que el autor del artículo comenta con gracejo y admiración es el que "la abrumadora mayoría de los componentes de las colas formadas ante los despachos de entrada, no tenían la menor idea de lo que

es la filatelia en general". Esto dió lugar a que ocurrieran ciertos hechos un tanto anecdóticos: "Había quien cogía una serie de España y la metía al bolsillo con idéntico gesto de quién se mete la entrada al futbol o al Capitol. Otras, apenas recibida la serie le daban vuelta sin cesar como niño incrédulo - que no sabe donde está el secreto del juguete especial".

Y termina expresando: "Si uno tuviese que resumir el pulso de la Exposición y el Congreso tendrfa que resumirlo en una frase: "La vedette, sin discusión, fué la serie de España".

Ya teníamos noticias del magnífico éxito de aquella Exposición, cosa que nos alegró sinceramente, ya como aficionados a la filatelia, ya porque por acá miramos con todo interés las cosas de la Madre Patria.

Después de esto creo que la mejor manera de expresar nuestra complacencia por tan rotundo éxito es gritar con euforia el clásico "OLE" con que los españoles saludan las grandes faenas.